
SYNDICAT DE QUARTIER 3M BOURGAILH
2 bis rue des Anciens de l'A.F.N.
33600 PESSAC

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CA

DU 06/11/2024

PR  É  SENTS   :

Delphine  DEPEYRAS  -   Ascension  CAYUELA - Grégory  LANG  -  Richard  MABILLEAU – -
Florence LATOUCHE – Élise CALLWART – Maryse CASTRO – Patricia DUMESTE. 

EXCUSES : 

Michelle DIO -  Alain BOUET -  Elsa FOURNIE  -  Marie BOUTRY - Céline POIAGHI – Daniel
DOMENGE - Bruno KONRAD -  Geneviève PINSTON

Ordre du jour :

1) Entretien avec Isabel Jalón Rojas, scientifique au CNRS et travaillant sur la problématique de la
pollution plastique, en particulier sur son transport dans les systèmes aquatiques de notre région,
comme l'estuaire de la Gironde et le Bassin d'Arcachon et volontaire pour animer la conférence
d’octobre 2025.

2) Validation des PV des réunions de CA du 02/10/2024 et du 09/10/2024
3) Paroles aux commissions

a) Animations
 Soirée Quizz du 12 octobre 2024 : retex
 Conférence « Fresque du Climat » du 19 octobre 2024 : retex
 Loto de novembre : situation des achats, organisation du jour J
 Marché  artisanal :  point  inscription,  plan  d’implantation,  date  pour  tester  le  plan,

organisation du jour J
 Noël des enfants : organisation du jour J
 AG 2025 : confirmation de la date

b) Relations
 Changement du processus de mise en place d’une animation dans OP
 Dossier de subvention 2025
 Conseil d'administration de la Fédération de quartier du 19/09/2024 : compte-rendu
 Banderole du CRA
 Réunion avec l’adjoint au Maire de secteur

L’an deux mille vingt-quatre,  le 6 novembre à 18h30,  le conseil  d’Administration du Syndicat  de
quartier 3M Bourgailh s’est réuni sous la présidence de Grégory LANG. 
Le Président ouvre la séance et constate que le conseil d’administration est réuni dans la majorité de
ses membres. Le quorum étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer.

La réunion débute par la présentation de la proposition de conférence par Isabel Jalon Rojas pour le
mois d’octobre 2025. L’activité pourrait  être découpée en deux temps : un atelier pour les enfants à
partir de 9-10 ans de 14h à 15h30 et une conférence pour les adultes à partir de 17h. En raison de la
participation des enfants, nous décalons la date au samedi 11 octobre 2025 de sorte à être hors des
vacances scolaires.
 



Approbation des PV du   02/10/2024 et du 09/10/2024  
Approbation des PV des réunions du CA du 02/10/2024 et du 09/10/2024 à l’unanimité.

Paroles aux commissions
Animations

Soirée Quizz du 12 octobre 2024

La soirée a été annulée car aucune réservation n’avait été reçue. Néanmoins, la communication dans la
revue Op de la ville n’a pas été faite (demande non suivie dans le service dédié) et dans tous les cas, le
Op d’octobre a été reçu trop tard dans notre quartier (le 15 octobre soit après la date du quizz.
L’idée est posée de proposer une solution de garde d’enfants en même temps afin de permettre aux
parents de participer. Nous maintenons donc la soirée quizz pour 2025 avec cette condition.

Conférence « Fresque du Climat » du 19 octobre 2024

La conférence s’est bien passée avec une participation d’une trentaine de personnes. 

Loto d’automne du 17 novembre 2024

Les achats des lots sont en cours. Les pâtisseries proposées seront des crêpes (Florence, Maryse) et des
merveilles (Ascension). Le fléchage sera installé à 9h par Richard. L’installation de la salle se fera à
10h (Elise, Richard, Grégory (sono), Delphine, Elsa, Alain) et l’accueil/vente des cartons à partir de
13h45 (Geneviève, Florence et aussi à la pause goûter). Le jeu est animé par Grégory et le tirage sera
fait par Richard. La pause goûter sera réalisée par Elise, Maryse, Ascension (service) et Delphine,
Grégory,  Elsa et  Alain (caisse  et  boissons).  Les  photos  seront  prises par Elsa.  Le rangement sera
réalisé par tout le monde. Il reste à enregistrer notre évènement sur agendaduloto.net et contacter Sud-
Ouest.

Marché Artisanal 2024

16 exposants sont confirmés. On fera un test d’installation de la salle le mercredi 20 novembre à
18h30. Nous allons demander à la Mairie si nous pouvons installer la salle la veille au soir. (à partir de
18h s’il n’y a pas d’animation prévue-à confirmer). Nous devons contacter la Vie Associative de façon
à s’assurer que l’association occupant la salle le dimanche matin a bien été prévenue. Le Maire doit
également être invité. Pour la présence du CA sur toute la journée, un planning par créneaux de 2h va
être construit et chacun devra positionner ces possibilités d’ici la prochaine réunion. Les flyers seront
distribués entre le 18 et le 24 novembre.

Noël des enfants 2024

L’installation de la salle  se  fera  à partir  de  10h.  Le spectacle s’installera probablement en fin de
matinée (horaire à confirmer avec eux). Il faut prévoir du monde pour servir le goûter.

AG 2025

Il y a un souci de créneau avec les élus avec l’AG d’un autre quartier. Nous déplaçons donc l’AG au
samedi  18  janvier  de  9h30  à  13h.  Les  élus  seront  reçus  à  partir  de  11h.  D’autre  part,  nous
communiquerons au cabinet du Maire que dorénavant, et pour toutes les années à venir, notre Syndicat
de Quartier organisera son AG le troisième samedi de janvier.
Pour le repas du CA le samedi 18 janvier au soir, chacun se renseigne et apporte ses idées pour la
prochaine réunion.
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Relations
Changement du processus de mise en place d’une animation dans OP
Les informations doivent  être envoyées 2 mois avant la date de publication ce qui implique d’avoir
bouclé le flyer 3 mois avant l’évènement.

Dossier de subvention 2025
Il est commencé et nous avons une réunion demain soir pour avoir toutes les informations afin de
finaliser le dossier et ses pièces avant l’envoi au plus tard le 1er décembre 2024.

Conseil d'administration de la Fédération de quartier du 19/09/2024
Il y a essentiellement des actions au sujet de la ligne sécante de l’aéroport. Une actualisation du site
Internet a été faite le week-end dernier afin d’avoir une meilleure performance.

Banderole du CRA

La banderole a été retirée récemment par la Mairie. Le CA se prononce plutôt pour une solution de
communication auprès de la Mairie au lieu de remettre la banderole.

Réunion avec l’adjoint au Maire de secteur
Le Bureau rencontrera le Maire de secteur le mercredi 13 novembre. Tous les points de défaillance de
fonctionnement avec la Mairie seront abordés.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h30.

Prochaine réunion : Mercredi 04/12/2024 à 18H30

La Secrétaire, Le Président,
Marie BOUTRY Grégory LANG
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